



REUNIÓN CON GOBERNADORES

Poder Judicial debe tener compromiso

JAVIER DIVANY

Claudia Sheinbaum habló sobre la estrategia de seguridad que llevará a cabo su administración

“ Aunque es un poder distinto, tiene que contribuir a la pacificación del país, para eso también está la reforma judicial en puerta, tiene que ver con que el Poder Judicial también se comprometa con la seguridad del país”, dijo ayer la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, sobre la estrategia de seguridad que llevará a cabo su administración.

Ayer, tras reunirse con los gobernadores de la región norte y noreste del país, Sheinbaum declaró que aún está pendiente delinear el tema de la seguridad con los estados, pero insistió en su estrategia de cuatro ejes, que son la atención a las causas; el tener una Guardia Nacional consolidada; estrategia e investigación, y la coordinación con los gobiernos de los estados y a su vez de la Guardia Nacional con las policías estatales y las fiscalías, pues “el que sean autónomas no significa que no participen”.

“Recuerden que hay una reforma

constitucional para que la Guardia Nacional esté en la Secretaría de la Defensa Nacional. Ya le corresponderá al nuevo secretario de la Defensa el nombramiento del responsable de la Guardia Nacional, pero eso no quiere decir que no van a estar en el gabinete como ahora y como le he dicho también vamos a invitar al fiscal General de Justicia a que esté en el gabinete de seguridad para que podamos coordinarnos de buena forma”, agregó.

Espera también que la Guardia Nacional trabaje en el tema de la seguridad de las carreteras.

Añadió que se conformará un sistema nacional de inteligencia e investigación para la seguridad pública, eso significa que habrá más coordinación de la inteligencia e investigación entre Marina, Sedena, entre Secretaría de seguridad ciudadana, estados y fiscalías.

En otro tema, Sheinbaum habló de la reunión con los gobernadores y dijo que están trabajando en los proyectos prioritarios para cada uno de los estados y para la Federación, principalmente con lo que tiene que ver con infraestructura.

Claudia Sheinbaum estuvo acompañada de los gobernadores de Aguascalientes, María Jiménez; de Coahuila, Manolo Jiménez Salazar; Durango, Alejandro Villegas; de Nuevo León, Samuel

García; de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo; Tamaulipas, Américo Villarreal; gobernadora electa de Veracruz, Norma Rocío Nalhe García y de Zacatecas, David, Monreal Ávila.

PROMETE COORDINACIÓN

SHEINBAUM dijo que habrá más coordinación entre Marina, Sedena, entre Secretaría de seguridad ciudadana, estados y Fiscalías